



Ibn Rushd-Goethe
Moschee



Consulat Général
de la République fédérale d'Allemagne
Bordeaux

Le Consulat général d'Allemagne à Bordeaux

a le plaisir de vous convier

le mercredi 13 avril 2022 de 18h30 à 21h00

au Goethe-Institut, 35 cours de Verdun, 33000 Bordeaux

à la projection-débat du film

Nous sommes le changement - De la force de la rencontre

durée : 45 minutes, version originale sous-titrée en allemand et français

Le documentaire du cinéaste allemand **Benjamin Best** relate une rencontre interreligieuse franco-allemande exceptionnelle, dans le Sud-Ouest de la France : Dans un contexte où au nom de la religion les identitaires et les cyniques attisent les tensions avec leur cortège de haine et de violence, huit représentantes des quatre grandes religions, quatre allemandes et quatre françaises, veulent sortir de ces impasses. Courageuses, passionnées et engagées, et pour certaines d'entre-elles gravement menacées, souvent à la limite de leurs forces, et en dépassant les rôles « genrés » qui encombrant leurs traditions, elles s'interrogent. Que faut-il changer pour que ça aille mieux ?

En présence de l'une des protagonistes, Seyran ATEs, avocate, autrice, imame et co-fondatrice de la Ibn Rushd-Goethe Moschee GmbH à Berlin

Avec comme invitée Ottilie BONNEMA, pasteur à la Fondation John-BOST, Site de la Vallée de la Dordogne.

D'autres demandes sont en cours.

La soirée sera animée et traduite en simultanée.

L'événement sera suivi d'un vin d'amitié.

R.s.v.p. jusqu'au 10 avril 2022: info@bordeaux.diplo.de

Cette conférence se déroulera dans le respect des consignes sanitaires en vigueur.

La présentation d'une pièce d'identité sera exigée.